

Korem 083/Bdj Terima Kunjungan Tim Aswas Bidang Perencanaan dan Pam Sintelad

Achmad Sarjono - JATIM.INDONESIASATU.CO.ID

May 24, 2022 - 09:38



KOTA MALANG, - Danrem 083/Bdj Kolonel Inf Yudhi Prasetyo, S.I.P menerima kunjungan dari Aswas Bidang Perencanaan dan Pengamanan Sintelad bertempat di Makorem 083/Bdj Jl. Bromo no 17 Kota Malang, Senin (23/05/2022).

Dalam sambutan Danrem 083/Bdj menyampaikan, kami atas nama Komando dan selaku pribadi mengucapkan "Selamat Datang" di Makorem 083/Baladhika Jaya kepada Ketua Tim 3 Spaban I/Ren dan Spaban IV/PAM Letkol Arh Teguh

Waluyo beserta anggota.



Kegiatan Pengawasan Bidang Perencanaan dan Pengamanan dilaksanakan sebagai langkah tindakan preventif untuk mengatasi kemungkinan terjadinya inefisiensi disegala bidang.

Kami berharap dengan kedatangan tim mampu memberikan pencerahan dan solusi dalam peningkatan pengamanan yang menyangkut bidang Intel, Ops, Pers, Ter, Log dan Ren, sehingga pelaksanaan dapat sesuai dengan ketentuan yang berlaku dilingkungan TNI-AD.

Saya percaya bahwa kegiatan Staf Korem 083/Bdj telah berupaya melaksanakan tugasnya secara optimal sesuai prosedur dan mekanisme yang berlaku serta tidak ada niatan untuk melakukan penyimpangan. Namun kita sadari bahwa selaku manusia biasa tentu tidak luput dari kekeliruan dan kesalahan.

Saya berharap kepada seluruh Staf Korem 083/Bdj agar memanfaatkan momentum wasev seperti ini dengan sebaik-baiknya, berbagai hal positif dapat diserap untuk mewujudkan organisasi yang lebih maju. Perhatikan semua arahan dan petunjuk yang diberikan agar segera dapat dilakukan perbaikan dan pembenahan.

Mengacu kepada beberapa hal yang telah saya sampaikan di atas, pada kesempatan ini kami mengharapkan arahan dari Tim guna dijadikan pedoman bagi Satuan jajaran TNI wilayah Korem 083/Baladhika Jaya untuk pelaksanaan tugas-tugas mendatang dan mendukung kelancaran pelaksanaan program dan keberhasilan Satuan TNI wilayah Jawa Timur khususnya Korem 083/Baladhika Jaya.

Guna mendukung kelancaran dan keberhasilan TIM, kepada para Kepala Seksi dan Staf, saya tekankan agar memberikan bantuan sepenuhnya, terutama dalam memberikan data maupun keterangan agar disampaikan yang benar dan apa adanya sehingga diharapkan ada masukan dari Tim wasev untuk perbaikan.
(Penrem 083/Bdj)